



瓊浦高等学校 学校通信 第 134 号

令和5年11月 1日発行 電話 095-826-1261

FAX 095-820-5245



瓊 浦 の 窓

瓊浦高校の10月

副校長 佐藤 一司

10月も下旬となって、長かった今年の夏もやっと終わりを告げ、朝夕は秋らしい肌寒さを感じるようになってきました。年々、暑さが厳しくなっていく日本の夏ですが、今年の夏の暑さは特に酷く、1898年から始まった日本の平均気温統計の中で（つまり過去126年間の中で）最も暑い夏であったと聞いています。この異常な暑さのために、全国でも体調を崩される方が多かったようですが、皆様は如何お過ごしだったでしょうか。

さて、10月の本校の様子はいよいよと、例年通り9月16日より開始された就職試験を皮切りに、専門学校や一部の大学の入学試験が始まり、いよいよ3年生は進路に向かっての本格的な受験シーズンを迎えています。この時期になると職員室前の廊下や3年生の教室などで、遅くまで学校に残り面接の練習をする3年生の姿を目にします。職員室前には、面接指導を頼みに来る生徒たちであふれ、これも秋の訪れを感じる恒例行事の一つのように感じています。きっと今年の3年生も全員が、次のステージへの切符を必ず掴んでくれるものと確信しています。

秋は収穫の季節でもあり、祭りなど様々な行事が開催されます。学校の近くでも「おくんち」や若宮稲荷のお祭りなどが開催され大いに賑わいました。本校でも、昨年までコロナ禍の影響で、学年ごとに分けて縮小した形で開催されていた「瓊浦祭」ですが、今年度は4年ぶりに全学年そろった形で10月12日(木)～13日(金)の日程で開催することができました。保護者の皆さんの観覧も可能となり、多くの保護者の方にもご来場いただくことができました。ステージ部門ではエイサー・和太鼓部や吹奏楽部、ダンス部、空手道部演舞、クラスの出し物、歌自慢大会等すべてが素晴らしいものでありましたし、2組のゲストのパフォーマンスは全体が一体になって盛り上がることができました。また、まだまだ一部で制限はありましたが、バザー等各クラスで工夫をこらした催し物が企画され、改めて瓊浦生のパワーを感じることができたと共に、とても楽しく有意義な「瓊浦祭」であったと思っています。

間もなく11月となりいよいよ秋も本番を迎えます。秋という季節は「読書の秋」、「勉強の秋」、「スポーツの秋」、「食欲の秋」などと言われるように、何事にも取り組みやすいチャレンジの季節だと思います。前述したとおり3年生は受験にむけての準備の大詰めとなりますし、1・2年生は勉強や様々な学校行事への取り組みも活発になり、部活動においても、運動部・文化部とともに新しいチームがまずは新人戦や高総文祭などで成果を上げようと頑張っているところです。きっと、現在の3年生や卒業していった先輩方と同じように、あるいは先輩たちを追い越す気概を持って活躍してくれることを期待したいと思います。

瓊浦祭

10月12、13日の2日間、令和5年度の瓊浦祭が行われました。コロナウィルスの影響も弱まり、ある程度通常通りの学校行事が解禁となったことで、久しぶりの全校生徒が集まった開催となりました。

今年の瓊浦祭の特徴は、各クラス独自の出し物です。各教室、体育館ステージ等を用いて、展示あり、歌あり、出店ありと様々な出し物が混在し、生徒たちは自由時間に校内を廻って楽しんでいました。中庭にはカレーやピザのキッチンカーが訪れ、休憩時間には行列を作っていました。その他にも、2組の外部ゲストによるライブパフォーマンスや毎年恒例の歌自慢コンテストなど会場中が大きな盛り上がりを見せ、会場が一体となって年に一度の瓊浦祭を楽しんでいたようです。

体育祭、瓊浦祭と大きな学校行事を終え、3年生にとっては卒業まで残すところわずかとなりました。進学・就職の準備で忙しい中だとは思いますが、高校生活も残りわずか、後悔の残らないよう、しっかりと楽しんでもらいたいと思います。



私学振興大会

10月25日、長崎ブリックホールにて、令和5年度の私学振興大会が行われました。この大会は、公立・私立の格差を無くし、私学教育のよりよい未来のために、毎年1回開催されているものです。会場には多くの教員、保護者ならびに私学関係者が集まり、盛大に大会が開かれました。

今年度は、メディア等でも多く活躍する齋藤孝さんの講演が行われ、なるほどと思えるお話を聞くことができました。ご参加くださった多くの保護者の皆様、お忙しい中時間を取ってくださって本当にありがとうございました。

自動車学校入校説明会

10月24日、3年生の生徒・保護者を対象にした自動車学校入校説明会が行われました。多くの保護者が来校し、それぞれが入校を希望する自動車学校の説明を受けました。今回説明を受けた生徒たちにおいては、今後各自動車学校に入校し、免許取得に向けて行動することとなります。実際に運転を行ってよいのは、卒業後になります。

各自頑張って勉強、訓練を行い、将来、交通事故を起こさないようにしっかりとした運転技術を身につけていって欲しいと思います。

部活動戦績

【野球部】

九州地区高等学校野球長崎県大会
第3位

【男子ハンドボール部】

サニックスカップ U-17
国際ハンドボール交流大会2023
第4位

【空手道部】

令和5年度長崎県新人体育大会
女子団体組手（3人制）
優勝 ～九州大会K出場～
女子個人組手
階級D
優勝 吉村 千朝（普2D）
～九州大会出場～
準優勝 平野 依織（普2B）
～九州大会出場～
階級C
第3位 大渡 悠加（情2A）
男子個人組手
階級A
第3位 大楠 律平（機2A）
階級D
準優勝 牛嶋 天翔（情2A）

【剣道部】

令和5年度長崎地区新人体育大会
女子団体
優勝
男子団体
準優勝
男子個人
準優勝 中島 大志（機2A）
第3位 平尾 太一（普2A）
第3位 田中 幸海（普2B）

女子個人

ベスト8 川原 夢華（情2A）
ベスト8 田崎 杏（普2A）
ベスト8 酒井 陽多（普1A）
ベスト8 本多 千鶴（普1A）

【男子バドミントン部】

令和5年度長崎地区新人体育大会
団体戦 優勝
個人戦ダブルス
優勝 吉次和義・根本舜生（普1D）
準優勝 仲里悠成・花本風軌（普2D）
第3位 渡邊奏介・後藤洸太（普1D）
第3位 高田隆誠・草ノ瀬悠生
（普2D・普1D）
ベスト8 中井嘩公・谷川晃大（普1D）
ベスト8 松本一優・中原秀俊（普1D）
個人戦シングルス
優勝 渡邊 奏介（普1D）
準優勝 高橋 輝（普2D）
第3位 吉次 和義（普1D）
第3位 高田 隆誠（普2D）
ベスト8 松本 啓汰（普2D）
ベスト8 松本 一優（普1D）

【女子バドミントン部】

令和5年度長崎地区新人体育大会
団体戦 準優勝
個人戦ダブルス
第3位 前田沙耶・桑原詩花
（普2A・普1A）
ベスト8 福永栞・荒木瑠実
（普1D・普1A）
個人戦シングルス
ベスト8 前田 沙耶（普2A）
ベスト8 荒木 瑠実（普1A）

【卓球部】

令和5年度長崎地区新人体育大会
男子学校対抗 優勝
男子個人ダブルス
優勝 早野勇徠・酒匂颯太（普1D）
準優勝 王博・大久保岸真
（普2D・普1D）
第3位 山崎慎太郎・真崎脩馬（普2A）
第3位 原口晃太・川村奏太
（普2A・普1B）
男子個人シングルス
優勝 王 博（普2D）
準優勝 大久保 岸真（普1D）
第3位 早野 勇徠（普1D）
ベスト8 酒匂 颯太（普1D）
ベスト8 山崎 慎太郎（普2A）
ベスト8 真崎 脩馬（普2A）

【男子バスケットボール部】

第76回全国高等学校バスケットボール
選手権大会長崎県予選会
優勝（24年ぶり7回目）

【女子バスケットボール部】

第76回全国高等学校バスケットボール
選手権大会長崎県予選会
ベスト8

【男子バレーボール部】

第76回全日本バレーボール高等学校
選手権大会長崎県大会
ベスト8

【女子バレーボール部】

第76回全日本バレーボール高等学校
選手権大会長崎県大会
ベスト16

【ボクシング同好会】

令和5年度長崎県新人体育大会
フライ級
優勝 高谷 想来（機1B）
第2位 一瀬 海志（普1C）

【美術部】

長崎県高等学校総合文化祭美術展
絵画部門
優秀賞 中原 翔音（普3B）
入選 陣内 勇悟（普2A）
三浦 翔流（機3B）
高見 俊太（機2B）
デザイン部門
入選 沖平 紗也（情1A）
高山 絢音（情1A）
山口 梨奈（情1A）

献血ボランティア

10月16日、19日の2日間、瓊浦高校内に
献血車が訪れ、毎年恒例の献血活動が行われ
ました。日本赤十字社の協力の下行われ
るこの活動では、毎年多くの生徒が自発的
に献血を行い、多くの医療現場でその血液
が使われています。今年も3年生を中心に、
多くの生徒たちが協力をしてくれました。
1, 2年生の皆さんには、年齢の都合上、献
血に協力したくてもできなかったという人
もいたことだろうと思います。次年度も行
われると思われまますので、積極的に参加し
てくれればと思います。

11月の主な行事

11月	2日	県高校駅伝
	5日	英語検定（2次）
	17日	計算技術検定
	22日	球技大会
	23日	危険物取扱者試験
	30日	期末考査（～5日）

